
Listado de Anotaciones

1 30/09/2022 11:07

Libro Fecha Anotación Número Anotación Extracto Remitente Destinatario
MOCIONES 17/01/2022 08:58 2022000001 Preguntas formuladas por el Portavoz del Grupo Municipal Popular para el 

Pleno de 10/01/20222 en ralación a: ¿Es correcta la cantidad que aparece 
en la liquidación del quinto bimestre correspondiente a las dietas de D. 
Miguel Merino? . En caso de que no sea así y se le hubiera abonado esa 
cantidad ¿se ha corregido ya el error?, ¿se ha devuelto al Ayuntamiento la 
cantidad que no corresponde?, ¿cuándo se ha producido la devolución?.

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 17/01/2022 09:02 2022000002 Preguntas formuladas por el Portavoz del Grupo Municipal Popular para el 
Pleno de 10/01/20222 en ralación a: ¿Cuál es la razón de que todavía no 
hayan finalizado las obras en el cruce de la Calle Guadarrama con la Calle 
Navacerrada y el vial interpolígonos?

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 17/01/2022 09:05 2022000003 Preguntas formuladas por el Portavoz del Grupo Municipal Popular para el 
Pleno de 10/01/20222 en ralación a: Proyecto Smart Digital 	¿Cómo afecta y 
qué va a suponer el hecho de que no esté listo el proyecto en la fecha 
señalada tanto de cara a recibir la ayuda para su desarrollo como para su 
propio desarrollo en sí?
¿Se podría llegar a perder la subvención?

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 17/01/2022 09:09 2022000004 Preguntas formuladas por el Portavoz del Grupo Municipal Popular para el 
Pleno de 10/01/20222 en ralación a: . ¿Cumplen las obras realizadas en el 
talud junto al CEIP Carlos de Lecea con lo recogido en el proyecto?. ¿Dan 
por concluida la obra de consolidación o todavía quedan remates por 
realizar?

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 17/01/2022 14:15 2022000005 Ruego realizado por el Portavoz del Grupo Municipal de Podemos-Equo en 
el Pleno 10/01/2022 relativo a: al Consorcio de Aseguradoras –como 
ustedes saben- realiza una aportación económica al  Ayuntamiento de 
Segovia para que se destine a diferentes inversiones de mejora en el 
Servicio Municipal de Bomberos. Esta aportación se utiliza 
fundamentalmente para la compra de material y maquinaria (....). Y nos 
parece fundamental que el Ayuntamiento de Segovia, que el gobierno 
municipal estudie las fórmulas para poder utilizar esta aportación económica 
del Consorcio de Aseguradoras dirigidas a la formación, a través por 
ejemplo de un programa de inversiones y materiales o cualquier otro 
mecanismo que permita que esta aportación del Consorcio se puede 
dedicar, por supuesto, que a la compra también de material, pero se pueda 
dedicar también a cuestiones de reciclaje y de formación.

Grupo PODEMOS PLENO CORPORACION

MOCIONES 17/01/2022 14:20 2022000006 Ruego realizado por el Portavoz del Grupo Municipal de Podemos-Equo en 
el Pleno 10/01/2022 relativo a: En las últimas semanas nuestro grupo 
municipal como el resto de grupos, hemos tenido conocimiento de que el 
equipo de gobierno ha llevado a cabo la modificación de la oferta pública de 
empleo en lo que se refiere al proceso de estabilización del empleo temporal 
de una manera unilatera (....). Así que, queremos hacer constar este ruego 
de que si eso es factible se haga de forma consensuada con los sindicatos. 
Responde el Segundo Teniente de Alcalde y Concejal Delegado de 
Participación Ciudadana, Gobierno Interior, Personal, Patrimonio y 
Contratación, don Andrés J. Torquemada Luengo.

Grupo PODEMOS PLENO CORPORACION
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Libro Fecha Anotación Número Anotación Extracto Remitente Destinatario
MOCIONES 17/01/2022 14:24 2022000007 Ruego realizado por el Concejal de Grupo Municipal del Partido Popular, 

don Julio César Santos Pastor en el Pleno 10/01/2022 relativo a: para el 
Concejal de Medio Ambiente, y es adaptar la recogida de basuras a los 
biorritmos de la ciudad. Me explico: son varios los vecinos del recinto 
amurallado que nos han dicho que justo a la hora de salir a trabajar hacia las 
8 menos cuarto o la gente que entra en los colegios hacia las 9, es frecuente 
encontrarse con los camiones de recogida de residuos en el recinto 
amurallado. Y todos sabemos las dificultades, las calles estrechas y las 
pocas salidas que tiene el recinto amurallado. Por eso, nos solicitaba o nos 
pedía que trasladáramos si se puede estudiar el adaptar estos biorritmos de 
la ciudad a la recogida de residuos.

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 17/01/2022 14:28 2022000008 Ruego realizado por el Concejal de Grupo Municipal del Partido Popular, 
don Julio César Santos Pastor en el Pleno 10/01/2022 relativo a: la situación 
de la calle el Perchel en Zamarramala, que es la tercera vez que la traemos 
aquí. Recientemente ha habido una rotura de una tubería que ha 
condicionado que los vecinos de Zamarramala se quedaran sin agua 
durante varias horas y es una parte de la calle que sigue sin asfaltar, que se 
sigue sin arreglar. Y según comentaron cuando nos acercamos a ver qué 
había pasado, deben ser tuberías viejas al estar sin asfaltar por esa calle 
transitan o tractores o camiones pesados y hacen que las tuberías no 
resistan. Por eso, pedimos por tercera vez, por favor, que se lo tomen en 
serio y que por favor arreglen la calle para evitar más perjuicios a los 
vecinos de Zamarramala.

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 17/01/2022 14:32 2022000009 Ruego realizado por el Concejal de Grupo Municipal del Partido Popular, 
don José Luis Horcajo Llorente en el Pleno 10/01/2022 relativo a: en la 
Comisión extraordinaria del 22 de noviembre de Urbanismo, el Sr. Merino y 
los técnicos municipales se comprometieron a facilitarnos el informe de las 
OCA, de las OCA de los edificios municipales y de las instalaciones 
eléctricas municipales. En la última comisión ordinaria volvimos a reclamar 
dicho informe y que después de un mes y medio, teniendo en cuenta que 
solo había pasadas un 10% de toda la ciudad, creo que no sería tanto el 
informe que sería necesario. Entendemos que algún tipo de retraso habrá 
habido. Solicitamos que se nos envíe el informe de las OCA pasadas a 
fecha 22 de noviembre del año 2021 y si no pues nada entenderemos que 
es que no había ninguna pasada.”

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 17/01/2022 14:45 2022000010 Pregunta formulada  por el Concejal del Grupo Municipal del Partido 
Popular, don Gabriel Cobos Hérnan en el transcurso del Pleno de 
10/01/2022 relativa a: Una vez finalizadas las obras de la calle San Gabriel, 
se pueden observar unas vallas y una especie de losas o losetas de gran 
tamaño que se encuentran en la parte superior junto a la rotonda Dionisio 
Duque. Unas están colocadas a ambos lados de la calle y otras están 
parcialmente tiradas. Sí es algo que se va a quedar para siempre como 
nuevo elemento decorativo. Dado el tamaño de las losetas y la forma vertical 
de su colación ¿es una nueva ampliación del cementerio?

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 17/01/2022 14:49 2022000011 Pregunta formulada  por el Concejal del Grupo Municipal del Partido 
Popular, don Gabriel Cobos Hérnan en el transcurso del Pleno de 
10/01/2022 relativa a: Hace más de un mes se realizó un socavón en el 
nueva Segovia, en la plaza Fernando de Rojas, imagino que se realizó con 
el propositivo de solucionar algún tipo de avería, digo imagino porque los 
vecinos no tienen ningún tipo de información y este socavón es de 
dimensiones importantes y como digo, lleva más de un mes hecho sin 
ningún tipo de solución. ¿Cuál ha sido el motivo de hacer este socavón? 
¿Se va a tapar en algún momento?

Grupo Político PP PLENO CORPORACION
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Libro Fecha Anotación Número Anotación Extracto Remitente Destinatario
MOCIONES 17/01/2022 14:51 2022000012 Pregunta formulada  por el Concejal del Grupo Municipal del Partido 

Popular, don Gabriel Cobos Hérnan en el transcurso del Pleno de 
10/01/2022 relativa a: Otro socavón realizado hace más de 15 días situado 
en el Paseo San Juan de la Cruz, frente a la cuesta del doctoral ¿Qué tipo 
de avería o problema ha habido? ¿Cuándo se va a solucionar y tapar esta 
situación?

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 17/01/2022 14:54 2022000013 Pregunta formulada  por el Concejal del Grupo Municipal del Partido 
Popular, don Gabriel Cobos Hérnan en el transcurso del Pleno de 
10/01/2022 relativa a: Desde hace varias semanas, el Ayuntamiento de 
Segovia no cuenta con una figura fundamental, como es el Técnico de 
Inspección de Servicios. Hasta que no se adjudique su plaza, que se 
convocó el pasado 13 de diciembre, ¿quién realiza esta labor? ¿Por qué no 
se convocó antes la plaza si sabían que iba a quedar disponible ese puesto?

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 17/01/2022 14:58 2022000014 Pregunta formulada  por el Concejal del Grupo Municipal de Ciudadanos, 
don David García-Foj Fernández en el transcurso del Pleno de 10/01/2022 
relativa a: ¿Qué gestiones ha realizado el Ayuntamiento de Segovia hasta la 
fecha para avanzar en la mejora efectiva de los accesos a la estación del 
Ave? Nos referimos con esta pregunta al estado en que se encuentra la 
prolongación del vial hasta la rotonda del Pastor y la futura plataforma 
adicional en la estación para paradas de corta duración independiente a la 
que ya existe o cualquier otra. Y si existe alguna calendarización prevista 
para ir avanzando en estas cuestiones que afectan diariamente a miles de 
segovianos.”

Grupo Político Ciudadanos PLENO CORPORACION

MOCIONES 24/01/2022 10:55 2022000015 Moción que presenta al Pleno el Grupo Municipal Podemos-Equo para 
impulsar mayor transparencia, mejoras en la gestión y la formación en el 
Servicio Municipal de Bomberos.

Grupo PODEMOS PLENO CORPORACION

MOCIONES 24/01/2022 10:56 2022000016 Moción que presenta al Pleno el Grupo Municipal del Partido Popular para 
dotar de mayor transparencia y eficacia la solicitud de ayudas de Fondos 
Europeos.

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 24/01/2022 14:26 2022000017 Moción que presenta al Pleno el Grupo Municipal Ciudadanos (Cs) para 
instar al Ayuntamiento de Segovia a que presente y ejecute los 
presupuestos municipales en tiempo y forma.

Grupo Político Ciudadanos PLENO CORPORACION

MOCIONES 24/01/2022 14:32 2022000018 Moción conjunta que presenta al Pleno el Grupo Municipal Socialista e 
Izquierda Unida en apoyo a la reforma laboral acordada entre los 
representantes de los empresarios y los trabajadores.

Grupo Político PSOE PLENO CORPORACION

MOCIONES 26/01/2022 08:51 2022000019 Preguntas formuladas por la Portavoz del Grupo Municipal de Cs para el 
Pleno de 28/01/2022 relativas a: ¿De qué recursos humanos dispone la 
concejalía de Agenda Urbana y Fondos Europeos desde su constitución en 
septiembre 2021 y hasta la fecha? ¿Qué previsiones hay para la 
contratación del técnico de asuntos europeos e innovación, toda vez que 
tras el proceso de selección ha quedado vacante?.

Grupo Político Ciudadanos PLENO CORPORACION
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Libro Fecha Anotación Número Anotación Extracto Remitente Destinatario
MOCIONES 26/01/2022 09:08 2022000020 Preguntas formuladas por el Portavoz del Grupo Municipal de Podemos-

Equo para el Pleno de 28/01/2022 relativas al servicio de limpieza viaria y 
recogida de residuos y se pregunta a la Concejalía de Medio Ambiente, ¿Se 
han incrementado las medidas de inspección?. ¿Cuántas se han realizado 
desde noviembre del 2021 hasta este momento? ¿Y antes de esa fecha? 
¿Cuántas inspecciones directas se han realizado en lo que llevamos de año 
2022 por parte de la Concejalía?. ¿Actualmente y en virtud del contrato 
vigente cuántos trabajadores equivalentes a jornada completa mantiene la 
empresa adjudicataria el ayuntamiento? ¿Ha aumentado o disminuido la 
plantilla desde que se inició el nuevo contrato?.

Grupo PODEMOS PLENO CORPORACION

MOCIONES 27/01/2022 09:34 2022000021 Pregunta formulada por el Portavoz del Grupo Municipal del Partido Popular 
para el Pleno de 28/01/2022 relativa a la herramienta informática puesta por 
el MITMA al servicio de la convocatoria de ayudas para proyectos piloto de 
planes de acción local de la Agenda Urbana Española ¿Cuál fue el motivo 
de que Segovia no presentara el proyecto previsto para esta convocatoria a 
tiempo?.

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 27/01/2022 09:38 2022000022 Pregunta formulada por el Portavoz del Grupo Municipal del Partido Popular 
para el Pleno de 28/01/2022 relativa al Plan Parcial de Prado del Hoyo la 
solicitud de  informe sectorial a la Dirección General de Vivienda, 
Arquitectura y suelo para cuándo tienen previsto solicitar estos informes más 
teniendo en cuenta que, según ha declarado la propia concejala de 
Urbanismo, ya tienen el Plan Parcial redactado. De igual modo, nos gustaría 
saber si tienen solicitados el resto de los informes exigidos por la legislación 
sectorial del Estado y de la Comunidad Autónoma, que además de ser 
necesaria su obtención antes del documento de alcance ambiental, en 
determinados casos son vinculantes y en caso negativo para cuándo tienen 
previsto solicitarlos.

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 27/01/2022 09:45 2022000023 Pregunta formulada por el Portavoz del Grupo Municipal del Partido Popular 
para el Pleno de 28/01/2022 relativa: De un tiempo a esta parte se están 
produciendo cortes de agua en algunas zonas de Zamarramala como 
consecuencia de la reiterada rotura de diferentes tuberías en algunas calles 
de este barrio incorporado, como pueden ser la Calle Miraflores o la Calle 
Perchel. ¿Podrían explicarnos el motivo de la rotura de estas tuberías?. 
¿Qué solución tienen prevista? y ¿Qué plazos manejan para ello?

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 27/01/2022 09:47 2022000024 Pregunta formulada por el Portavoz del Grupo Municipal del Partido Popular 
para el Pleno de 28/01/2022 relativa: El pasado mes de abril de 2021, la 
alcaldesa de Segovia, Clara Luquero, y la concejala de Urbanismo, Clara 
Martín, firmaban las actas de ocupación de tres de los cuatro bienes que 
tenían que ser expropiados para ampliar la calle Antonio Machado. Con el 
inmueble restante el Ayuntamiento iniciaba el protocolo de expropiación 
forzosa. En tres meses se cumplirá un año de aquello y no tenemos ninguna 
noticia de cómo va el proceso. Por ello, nos gustaría conocer lo siguiente: 
¿En qué situación se encuentra el proyecto para ampliar la calle Antonio 
Machado?. 	¿Qué previsión de ejecución maneja el equipo de gobierno con 
respecto a este proyecto?.

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 18/02/2022 08:42 2022000025 Moción que presenta al Pleno el Grupo Municipal Podemos-Equo para 
impulsar una estrategia municipal de salud mental

Grupo PODEMOS PLENO CORPORACION

MOCIONES 21/02/2022 13:11 2022000026 Moción que presenta al Pleno el Grupo Municipal Ciudadanos (Cs) para 
instar al Ayuntamiento de Segovia a que actúe de manera urgente en el vial 
Interpolígonos

Grupo Político Ciudadanos PLENO CORPORACION
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Libro Fecha Anotación Número Anotación Extracto Remitente Destinatario
MOCIONES 21/02/2022 13:14 2022000027 Moción que presenta al Pleno el Grupo Municipal del Partido Popular para 

poner en marcha un plan de mantenimiento y mejora de las calles y zonas 
con emborrillado de los barrios históricos

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 07/03/2022 14:49 2022000028 Ruego formulado por don José Luis Horcajo Llorente en representación del 
Partido Popular de acuerdo con lo siguiente: los vecinos de la avenida de la 
Constitución entre el número 36 y 42 se quejan del arbolado que está sin 
podar desde hace mucho tiempo y se les mete ya prácticamente en sus 
viviendas. Para que se revise y si es posible, se pode cuanto antes.

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 21/03/2022 14:50 2022000029 Moción que presenta al Pleno el Grupo Municipal Podemos-Equo para 
impulsar medidas ante la crisis energética y un plan de choque municipal 
ante la escalada de precios de la energía.

Grupo PODEMOS PLENO CORPORACION

MOCIONES 21/03/2022 14:52 2022000030 Moción que presenta al Pleno el Grupo Municipal Ciudadanos (Cs) para que 
el Ayuntamiento de Segovia ofrezca mejoras en el servicio de AVE-AVANT 
de Segovia.

Grupo Político Ciudadanos PLENO CORPORACION

MOCIONES 21/03/2022 14:54 2022000031 Moción que presenta al Pleno el Grupo Municipal del Partido Popular para 
revisar la ubicación del recinto ferial y del parking disuasorio previstos en la 
ampliación del Centro.

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 22/03/2022 09:42 2022000032 Aprobación de la DECLARACIÓN INSTITUCIONAL SOBRE LUCHA 
CONTRA EL FRAUDE, conforme al PLAN DE MEDIDAS ANTIFRAUDE 
DEL AYUNTAMIENTO DE SEGOVIA, aprobado el Pleno de la Corporación 
municipal en la sesión celebrada el 25 de febrero de 2022, acuerdo núm. 
26/2022.

GRUPOS POLITICOS PLENO CORPORACION

MOCIONES 24/03/2022 08:35 2022000033 Pregunta formulada por el Portavoz del grupo municipal del Partido Popular 
con antelación de 24 horas para el Pleno del 25 de marzo de 2022 relativa a: 
¿Cuándo han contratado la elaboración del pliego de prescripciones 
técnicas en la adecuación del proyecto de movilidad y control de la zona de 
bajas emisiones para la Ciudad de Segovia?.

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 04/04/2022 14:31 2022000034 Ruego formulado por le Portavoz del grupo municipal de Podemos-Equo en 
el Pleno 25/03/2022 relativo a: que la Concejalía de Urbanismo realice un 
informe acerca de la capacidad de ampliación de la Estación de Autobuses 
actual.

Grupo PODEMOS PLENO CORPORACION

MOCIONES 04/04/2022 14:36 2022000035 Ruego formulado por don Marco Antonio Costa Herranz en representación 
del Grupo Municipal del Partido Popular en el Pleno 25/03/2022 en relación 
a: Zamarramala calle Trinidad, tenían una papelera en mitad de la calle y en 
reetidas veces han hecho quejasa de que la limpieza no se hacía conla 
celeridad adecuada y, ya de últimas lo que ha optado la concesionaria del 
servicio ha sido ya no por limpiar sino la han retirado directamente y ha 
acabado con el problema de raíz. Entonces, a ver si lo pueden reponer. 
Dirigido a Medio Ambiente.

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 04/04/2022 14:42 2022000036 Ruego formulado por don Marco Antonio Costa Herranz en representación 
del Grupo Municipal del Partido Popular en el Pleno 25/03/2022 en relación 
a: Zamarramala, calle Trinidad y varias calles que están sin urbanizar. Esta 
tiene su cierto peligro porque cuando llueve arrastra todos los materiales de 
la calle y van hasta la carretera de Arévalo con el consiguiente peligro que 
se forma (..). Se solicita a Obras y Servicios la urbanización de la calle.

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 25/04/2022 14:15 2022000037 Moción que presenta al Pleno el Grupo Municipal Podemos-Equo para 
impulsar un programa de intermediación de alquiler asequible de locales 
comerciales vacíos.

Grupo PODEMOS PLENO CORPORACION
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MOCIONES 25/04/2022 14:17 2022000038 Moción que presenta al Pleno el Grupo Municipal Ciudadanos (Cs) para que 

el Ayuntamiento de Segovia dé una solución a los problemas de espacio de 
Aspace Segovia.

Grupo Político Ciudadanos PLENO CORPORACION

MOCIONES 25/04/2022 14:18 2022000039 Moción que presenta al Pleno el Grupo Municipal del Partido Popular para 
reforzar el Área de Urbanismo y establecer un plazo de tramitación y 
resolución de las licencias urbanísticas.

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 25/04/2022 14:21 2022000040 Moción conjunta que presenta al Pleno el Grupo Municipal Socialista e 
Izquierda Unida sobre la oferta pública de Educación Infantil de 0 a 3 años 
de la Junta de Castilla y León en Segovia.

Grupo Político IU PLENO CORPORACION

MOCIONES 25/04/2022 14:33 2022000041 Pregunta formulada por el Portavoz del grupo municipal del Partido Popular 
con antelación de 24 horas para el Pleno del 29 de abril de 2022 relativa a 
URBANISMO: ¿Cuál es el tiempo medio de resolución de los siguientes 
tipos de licencias ya cerradas en los últimos dos años?. Solicitud de licencia 
urbanística de obras, solicitud de licencia ambiental, solicitud de licencias de 
obra en vía pública y canalizaciones en vía pública, solicitudes de 
aprobación de MIT y solicitudes de segregación, división, parcelación, 
agrupación o agregación

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 25/04/2022 14:37 2022000042 Pregunta formulada por el Portavoz del grupo municipal del Partido Popular 
con antelación de 24 horas para el Pleno del 29 de abril de 2022 relativa a 
URBANISMO: En base a la solicitud de información que el Grupo Municipal 
del PP realizó el 6 de febrero de 2020, y de la que no han recibido ninguna 
respuesta hasta el día de hoy, rogamos también nos respondan a las 
siguientes cuestiones: Número (y relación por escrito con fecha de registro) 
de expedientes de urbanismo pendientes de resolver correspondientes a 
solicitudes presentadas desde el 1 de enero de 2004 hasta el día de 
presentación de esta pregunta. Número de solicitudes (y relación por escrito 
con fecha de registro) para tramitar de expedientes de urbanismo 
presentadas entre el 1 de enero de 2016 y el 31 de marzo de 2022. 	Número 
de expedientes de urbanismo (y relación por escrito con fecha de registro y 
finalización) que hayan sido iniciados desde el 1 de enero de 2016 hasta el 
31 de marzo de 2022 y que hayan sido resueltos hasta la fecha de 
presentación de esta solicitud.

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 27/04/2022 14:06 2022000043 Preguntas formuladas por el Portavoz del grupo municipal de Podemos-
Equo con antelación de 24 horas para el Pleno del 29 de abril de 2022 
relativas al mapa estratégico de ruido de la ciudad de Segovia que debe 
actualizarse cada 5 años el actual lleva en vigor desde el año 2008 	¿En qué 
punto de ejecución se encuentran estos planes de acción?   Desde su 
actualización en el año 2018, ¿qué acciones concretas se han llevado a 
cabo por parte del ayuntamiento para reducir la contaminación acústica, 
especialmente en las zonas más conflictivas, en nuestra ciudad?   	Teniendo 
en cuenta que apenas resta un año para finalizar el periodo de vigencia de 
este plan estratégico del ruido en Segovia, ¿qué evaluación hace el equipo 
de gobierno sobre el mismo? ¿qué plan de trabajo se pretende seguir hasta 
su actualización en el año 2023?

Grupo PODEMOS PLENO CORPORACION
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MOCIONES 27/04/2022 14:14 2022000044 Preguntas formuladas por el Portavoz del grupo municipal de Podemos-

Equo con antelación de 24 horas para el Pleno del 29 de abril de 2022 
relativas a la puesta en marcha del centro de atención integral de personas 
con alzheimer a la que el Ayuntamiento bomprometió una ayuda económica 
de 50.000 euros.  •	¿Qué impedimento administrativo existe para hacer 
efectiva esta aportación económica municipal?  ¿Qué está haciendo el 
ayuntamiento para solucionarlo?  ¿Cuándo estima el equipo de gobierno 
que podrá hacerse efectiva esta aportación?

Grupo PODEMOS PLENO CORPORACION

MOCIONES 10/05/2022 13:33 2022000045 Ruego formulado por el Portavoz del Grupo Municipal de Podemos-Equo en 
el Pleno 29/04/2022 relativo al próximo vencimiento del contrato de limpieza 
de edificios y dependencias municipales que incluye también los colegios 
públicos y que actualmente presta la empresa Clece,  instamos a que dentro 
de la preparación del nuevo pliego se tengan en cuenta clausulas sociales y 
laborales para la plantilla

Grupo PODEMOS PLENO CORPORACION

MOCIONES 10/05/2022 13:38 2022000046 Ruego formulado por el Portavoz del Grupo Municipal de Podemos-Equo en 
el Pleno 29/04/2022 relativo a la preocupación porque no sabemos nada de 
las diferentes medidas de apoyo en materia de vivienda, de las ayudas al 
alquiler y del programa de intermediación. Por ello, lo que planteo es que se 
acelere todo lo posible el cumplimiento de estos compromisos, ya no solo en 
el acuerdo sino de manera pública al inicio del año......

Grupo PODEMOS PLENO CORPORACION

MOCIONES 10/05/2022 13:41 2022000047 Ruego formulado por la Portavoz del Grupo Municipal de Ciudadanos en el 
Pleno 29/04/2022 relativo a que se proceda a la mayor brevedad a la 
formalización y ejecución del convenio con la Asociación de Familiares de 
Enfermos de Alzheimer de 50.000 € que el Ayuntamiento ha comprometido 
con este colectivo

Grupo Político Ciudadanos PLENO CORPORACION

MOCIONES 10/05/2022 13:45 2022000048 Ruego formulado don José Luis Horcajo Llorente, en representante del 
grupo municipal del Partido Popular en el Pleno de 29/04/2022 relativo a que 
se revise el estado de las banderas que hondean en los mástiles de las 
dependencias municipales, puesto que la mayoría de ellas están en una 
situación de abandono y de vejez muy importante. RESPONDE la Ilma. Sra. 
Alcaldesa

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 10/05/2022 13:52 2022000049 Ruego formulado por don Gabriel Cobos Hernán, en representante del grupo 
municipal del Partido Popular en el Pleno de 29/04/2022 relativo a la 
suciedad en las zonas verdes, en el lago Alonso de Nueva Segovia. Por lo 
que pedimos es que se haga una limpieza de este lago y su entorno e 
impedir que esta zona se siga degradando, que se haga un seguimiento 
periódico y se actué.

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 10/05/2022 13:56 2022000050 Ruego formulado por don Gabriel Cobos Hernán, en representante del grupo 
municipal del Partido Popular en el Pleno de 29/04/2022 relativo al arreglo 
de un socavón que se encuentra en el paseo San Juan de la Cruz en la 
parte posterior de la Casa Joven y el Sr. Merino utilizó la excusa de que 
había que contactar con los propietarios de las fincas privadas colindantes 
para arreglarlo y solucionarlo. RESPONDE don Miguel Merino Sánchez, 
Concejal Delegado de Obras, Servicios e Infraestructuras

Grupo Político PP PLENO CORPORACION



Listado de Anotaciones

8 30/09/2022 11:07

Libro Fecha Anotación Número Anotación Extracto Remitente Destinatario
MOCIONES 10/05/2022 14:03 2022000051 Pregunta formulada por el Portavoz del Grupo Municipal de Podemos-Equo 

en el transcurso del Pleno de 29/04/2022 relativa a que la Escuela Infantil La 
Senda estaba abocada a desaparecer. Entonces la pregunta es ¿qué la 
Junta financie solo 1 de cada 3 cursos puede provocar o va a provocar 
según usted la desaparición de la Senda? Le pregunto porque es que no se 
si ha sido una literalidad, pero me ha dejado totalmente impactado y le 
quiero preguntar por si esa cuestión referente a la financiación cree usted 
que pone en riesgo la escuela.  RESPONDE doña Ana Peñalosa Llorente, 
Concejala Delegada de Servicios Sociales, Igualdad, Sanidad y Consumo y 
Educación.

Grupo PODEMOS PLENO CORPORACION

MOCIONES 10/05/2022 14:06 2022000052 Pregunta formulada por el Portavoz del Grupo Municipal de Podemos-Equo 
en el transcurso del Pleno de 29/04/2022 relativa a: aunque lo que está 
reglamentado para la realización y el estudio de la gestión directa por parte 
del Ayuntamiento de cualquier servicio municipal de la viabilidad o no, es 
una memoria, se ha referido a un estudio y la pregunta es: ¿Nos puede 
remitir a los grupos o al menos a este grupo ese estudio económico que se 
ha realizado en la Concejalía y de la cual se obtienen esa serie de datos?

Grupo PODEMOS PLENO CORPORACION

MOCIONES 10/05/2022 14:10 2022000053 Pregunta formulada por el Portavoz del Grupo Municipal del Partido Popular 
en el transcurso del Pleno de 29/04/2022 relativa hasta cuándo va a seguir 
usando la excusa de las alegaciones que como mucho ustedes retrasaron 
durante dos semanas la respuesta de estas alegaciones? ¿Cuándo tiene 
pensado en solucionar el socavón? Porque quiero recordar que desde el 
mes de diciembre los vecinos le están insistiendo en qué se arregle. No es 
cuestión de los remanentes. Y otra pregunta es que, bueno otras dos: ¿Si 
toma a los segovianos por estúpidos? Y, en segundo lugar, ¿cuánto tiempo 
más va a seguir engañando a los segovianos?. RESPONDE don Miguel 
Merino Sánchez, Concejal Delegado de Obras, Servicios e Infraestructuras y 
Turismo

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 10/05/2022 14:13 2022000054 Pregunta formulada por el Portavoz del Grupo Municipal del Partido Popular 
en el transcurso del Pleno de 29/04/2022 relativa a: ¿Qué piensa Sr. Merino 
de que una persona que vive en Torrecaballeros represente a los vecinos de 
Segovia, no como yo que vivo en Segovia y represento a los vecinos en 
Segovia?. RESPONDE don Miguel Merino Sánchez, Concejal Delegado de 
Obras, Servicios e Infraestructuras y Turismo.

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 10/05/2022 14:19 2022000055 Pregunta formulada por don José Luis Horcajo Llorente en representación 
del Grupo Municipal del Partido Popular en el transcurso del Pleno de 
29/04/2022 relativa a: ¿En qué estado se encuentran las OCA de los 
colegios que corresponden al Ayuntamiento?. RESPONDE don Miguel 
Merino Sánchez, Concejal Delegado de Obras, Servicios e Infraestructuras y 
Turismo. Vuelve a preguntar don José Luis Horcajo Llorente en 
representación del Grupo Municipal del Partido Popular ¿en qué estado se 
encuentra la OCA de la Escuela Infantil La Senda que depende de ustedes y 
el resto de los colegios?

Grupo Político PP PLENO CORPORACION



Listado de Anotaciones

9 30/09/2022 11:07

Libro Fecha Anotación Número Anotación Extracto Remitente Destinatario
MOCIONES 10/05/2022 14:22 2022000056 Pregunta formulada por don José Luis Horcajo Llorente en representación 

del Grupo Municipal del Partido Popular en el transcurso del Pleno de 
29/04/2022 relativa al Plan Director del Arbolado que se nos comunicó que 
en el mes de octubre o noviembre íbamos a tener un primer borrador para 
poder aportar los diferentes grupos, opiniones, ideas sobre él y que el plan 
estaría en los meses de febrero o marzo. Mi pregunta es: ¿cuándo va a 
estar este primer borrador y si ya está? porque nosotros seguimos 
interesados en seguir y aportar cosas y cuándo va a estar el plan.  
RESPONDE don Ángel Galindo Hebrero, Tercer Teniente de Alcalde y 
Concejal Delegado de Medio Ambiente y Juventud

GRUPOS POLITICOS PLENO CORPORACION

MOCIONES 19/05/2022 13:15 2022000057 Moción que presenta al Pleno el Grupo Municipal Podemos-Equo para 
impulsar un plan de desarrollo social y comunitario para el barrio de San 
José

Grupo PODEMOS PLENO CORPORACION

MOCIONES 20/05/2022 11:53 2022000058 Moción que presenta al Pleno el Grupo Municipal Ciudadanos (Cs) para 
instar al Ayuntamiento de Segovia a que mejore la movilidad de la ciudad, 
especialmente, los accesos a los barrios incorporados de Segovia

Grupo Político Ciudadanos PLENO CORPORACION

MOCIONES 20/05/2022 13:43 2022000059 Moción que presenta al Pleno el Grupo Municipal del Partido Popular para 
rebajar el tipo impositivo del IBI que se aplica en Segovia capital

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 28/06/2022 13:46 2022000060 MOCIÓN PODEMOS EQUO PARA IMPULSAR LA ADAPTACIÓN DE 
ESPACIOS COMUNITARIOS AL CAMBIO CLIMÁTICO: COBERTURA DEL 
ESCENARIO DEL PARQUE DEL RELOJ NUEVA SEGOVIA

Grupo PODEMOS PLENO CORPORACION

MOCIONES 28/06/2022 13:48 2022000061 MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS PARA INSTAR AL 
AYUNTAMIENTO DE SEGOVIA A LA ACTUALIZACIÓN DEL CONTRATO 
DEL SERVICIO DE REGULACIÓN DE ESTACIONAMIENTOS VIGILADOS 
DE VEHÍCULOS EN VÍA PÚBLICA

Grupo Político Ciudadanos PLENO CORPORACION

MOCIONES 28/06/2022 13:49 2022000062 MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL PP PARA SUPRIMIR EL CARRIL BICI 
QUE VA DESDE LA RONDA DEL PASTOR HASTA EL HOSPITAL 
GENERAL

Grupo Político PP PLENO CORPORACION

MOCIONES 28/06/2022 13:51 2022000063 MOCIÓN GRUPO MUNICIPAL PSOE E IU PARA INSTAR A LAS CORTES 
DE CASTILLA Y LEÓN A QUE PROMULGUEN UNA LEY AUTONÓMICA 
QUE RECOJA LOS DERECHOS Y NECESIDADES DE LA POBLACIÓN 
LGTBI + EN ESTA LEGISLATURA

Grupo Político PSOE PLENO CORPORACION


